



ORDRE DES
PSYCHOÉDUCATEURS
ET PSYCHOÉDUCATRICES
DU QUÉBEC

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Le psychoéducateur Richard Chagnon reçoit le Mérite du CIQ 2016

Montréal, le 8 juin 2016 – Le psychoéducateur Richard Chagnon a reçu le Mérite du Conseil interprofessionnel du Québec (CIQ) dans la cadre de la Journée de formation continue de l'Ordre des psychoéducateurs et psychoéducatrices du Québec, qui se tenait à Longueuil, le 3 juin dernier.

Ce prix est décerné sur recommandation des ordres professionnels à l'un de leurs membres dont les réalisations ont eu un impact sur le développement de l'Ordre et dont les contributions au développement de la profession en lien avec les valeurs du système professionnel sont significatives.

« Toute sa carrière est marquée par son haut niveau d'engagement et son intérêt pour le développement de la profession dans des nouveaux secteurs. Il est reconnu pour ses compétences, sa grande écoute, son professionnalisme et sa grande rigueur. Toutes ces qualités lui valent une estime particulière à l'intérieur comme à l'extérieur de la profession de psychoéducateur » a déclaré la nouvelle présidente du CIQ, Madame Gyslaine Desrosiers, en lui remettant ce prix.



Madame Gyslaine Desrosiers, présidente du Conseil interprofessionnel du Québec (CIQ) remet le Mérite du CIQ 2016 au psychoéducateur Richard Chagnon.

Depuis plus de trente ans, monsieur Chagnon œuvre activement dans le domaine de la psychoéducation. D'abord comme intervenant auprès de la clientèle délinquante, principalement en centre d'hébergement. Après plus de huit ans comme psychoéducateur auprès de jeunes en difficulté d'adaptation psychosociale ainsi qu'auprès de leur famille, il commence sa pratique privée et son intervention est orientée vers la gestion de crises et la conception de programmes de

formation. De 1999 jusqu'au milieu des années 2000, il travaille comme responsable des services à la communauté au centre de prévention du suicide de la Haute-Yamaska. Il est entre autres responsable des programmes de promotion, de prévention et de postvention. Il a été notamment concepteur et formateur du programme de formation à l'intervention de crise suicidaire chez les aînés. Il a fait également partie de l'équipe régionale de formation et de postvention sur la problématique du suicide en Montérégie. Depuis 2004, il a développé une expertise en intervention auprès des entreprises.

Membre de l'Ordre des psychoéducateurs et psychoéducatrices du Québec depuis 2001, il s'implique rapidement au sein de l'Ordre. De 2001 à 2009, il est membre du conseil de discipline de l'Ordre. En 2004, il fait partie du comité organisateur de la journée de formation continue portant sur l'évaluation du risque suicidaire. En mai 2009, il est élu comme membre du Conseil d'administration, il y siègera jusqu'en décembre 2015. Il a également été membre du premier comité exécutif de l'Ordre des psychoéducateurs en 2010, il y demeurera jusqu'en mai 2014. Il a fait partie du jury décernant les bourses remises aux étudiants à la maîtrise et au doctorat pendant plusieurs années.

L'Ordre des psychoéducateurs et psychoéducatrices du Québec

L'Ordre des psychoéducateurs et psychoéducatrices du Québec s'assure du haut niveau de qualité des services offerts par ses membres et vérifie la compétence des personnes qui adhèrent à l'Ordre. Il surveille l'exercice de la profession et voit à soutenir ses membres dans le maintien et le développement de leurs compétences professionnelles.

- 30 -

Pour renseignements : Alain Beauregard, responsable des communications
abeauregard@ordrepsed.qc.ca / (514) 333-6601 p. 242